



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 26.03.2007

Beginn: 18:30

Ende: 19:30

Anwesende

- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Robert Ulmer (hifi@sbox.tugraz.at)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Heinz Riener (hriener@htu.tugraz.at)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (eagle@htu.tugraz.at)
- Gerald Zöhrer (gerald.zoehrer@student.tugraz.at)
- Rudi Weißenbacher (ruwe@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlussfähigkeit](#)
3. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
4. [Bericht der 1.o.UV-Sitzung im Sommersemester 2007](#)
5. [Bericht Habilkommission Schlögl](#)
6. [Bericht StuKo](#)
7. [PBS](#)
8. [bBG: Bericht Gespräch Prof. Maurer](#)
9. [Sommerfest](#)
10. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die Vorsitzende.
2. Die Beschlussfähigkeit ist mit 3 von 5 MandatarInnen gegeben.

3. Die Tagesordnung wird genehmigt.
4. Letzten Mittwoch gab es die erste ordentliche UV-Sitzung im Sommersemester 2007.
5. Chrissi berichtet von der letzten Sitzung der Habilkommission. Hr. Schlögl wurde trotz schwacher didaktischer Fähigkeiten habilitiert.
6. Martin berichtet über die StuKo Sitzung am letzten Mittwoch. Es waren alle 12 Mitglieder anwesend. Die Professoren vertreten Prof. Bischof, Prof. Wotawa, Prof. Brassuer sowie Prof. Dourdoumas, den Mittelbau Prof. Brenner, Prof. Posch, DI Helic und Prof. Magele. Prof. Brenner wurde wieder als Vorsitzender gewählt, Stellvertreter ist Prof. Bischof. Als Schriftführer wurde Bernhard F. gewählt.

Über die Liste der Lehrveranstaltungen wurde bereits im Vorhinein gesprochen und nun in der StuKo beschlossen.

Im Anhang gibt es eine Äquivalenzliste, die die meisten Änderungen im Studienplan berücksichtigt. Eine Anrechnungsliste wird noch von der Studienkommission erstellt und angemessen veröffentlicht. Es gab heute eine weitere Sitzung in kleinerem Rahmen, bei dieser wurde aber nur formale Kleinigkeiten besprochen.

Paul berichtet über das heutige Treffen: Es wurde noch einmal der Bakk.-Plan besprochen. Die LV "Wahrscheinlichkeitstheorie und stochastische Prozesse" (3VU) soll in "Wahrscheinlichkeitstheorie" (2VU) und "Stochastische Prozesse" (1VU) geteilt werden. Für die Informatiker soll statt "Stochastische Prozesse" "Statistik" (ebenfalls 1VU) angeboten werden, wobei beides parallel abgehalten werden soll.

Im Master wurden lediglich sprachliche und formale Kleinigkeiten behandelt. Es gab ein paar kleinere Umbenennungen und Umschichtungen. Es wurden drei neue LVs eingeführt und zwei entfernt.

Künftig sollen alle LVs in allen Studienplänen den gleichen Namen haben.

Bezüglich der Anrechnungsliste gibt es ein weiteres Treffen am 25. April.

7. Chrissi berichtet über den Vorschlag von Daniel, Prüfungsbeispiele auch außerhalb der Öffnungszeiten auszugeben. Aufgrund der Abwesenheit von Daniel gibt es dazu keine Diskussion. Der TOP soll aber verschoben werden und alle Anwesenden sollen sich darüber Gedanken machen.
8. Martin berichtet über das Gespräch mit Prof. Maurer über die Rückgabe von studentischen Räumen.
9. Es wurde über verschiedene mögliche Termine diskutiert. Durch eine Kampf Abstimmung wurde der 19.06. festgesetzt.
10. Martin weist noch einmal auf die Podiumsdiskussion der KandidatInnen für den Rektorsposten hin, das am Donnerstag um 15:00 im HS P1 stattfindet.
Das Wochenende auf der Selbstversorgerhütte wird ab 22. April stattfinden.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu